
Subject: frage an tino
Posted by golden on Thu, 08 Dec 2005 19:08:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo tino,

wie ich aus älteren themen grad erfahren habe hast du erfahrungen mit der finasterid dosis
erhöhung gemacht. wie bist du da vorgegangen? bist du von 1mg gleich auf 5mg? oder
langsamstufenweise? wie lange hat es bei dir gedauert bis der ha gestoppt hat.hat er das
überhaubt?
danke dir!!!!

gruss golden
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